

4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO.

PARALIZACIÓN DEL DESMANTELAMIENTO DEL ESPIGÓN Y CONSTRUCCIÓN DEL QUE FALTA PARA COMPLETAR LA ACTUACIÓN DE ESTABILIZACIÓN DE LAS PLAYAS DE LOS PELIGROS-LA MAGDALENA-BIKINIS Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. [11L/4300-0005]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante el Pleno y publicar la proposición no de ley, N.º 11L/4300-0005, presentada por el Grupo Parlamentario Popular, relativa a paralización del desmantelamiento del espigón y construcción del que falta para completar la actuación de estabilización de las playas de Los Peligros-La Magdalena-Bikinis y otros extremos.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la sesión en que haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 11 de septiembre de 2023

LA PRESIDENTA DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

[11L/4300-0005]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Popular, en virtud del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 176 del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Proposición No de Ley para que sea debatida ante el Pleno;

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A lo largo de estos últimos años hemos podido comprobar el abandono del Gobierno Central a la ciudad de Santander, especialmente en todo lo relacionado con el cumplimiento de sus obligaciones y competencias en materia de playas.

Todos los vecinos de Santander, así como el resto de cántabros y visitantes que disfrutan de la ciudad, han podido comprobar este desprecio y abandono de sus obligaciones por parte de Gobierno de España al contemplar el estado de las playas de Los Peligros-La Magdalena, el acceso desde Reina Victoria, La Horadada, el Rema, la 2ª playa del Sardinero.

Todos hemos podido constatar la evidente pérdida de arena, cada vez mayor, en las playas de Los Peligros y la Magdalena, que obedece a la negativa del PSOE y de Pedro Sánchez a realizar los rellenos periódicos durante todos estos años.

Son numerosos los datos aportados por los expertos en la materia advirtiendo del papel tan importante que desempeñan las playas en la defensa del litoral frente a los temporales.

Como consecuencia de esta evidencia en la degradación de las playas de la ciudad de Santander, el Partido Popular en Santander se presentó a las pasadas elecciones municipales celebradas el 28 de mayo de 2023 con una propuesta muy clara en cuanto a los espigones: mantener el ya ejecutado, finalizar la construcción del segundo y analizar, junto con el Instituto de Hidráulica, posibles mejoras de integración paisajística.

Los santanderinos han manifestado claramente en las últimas elecciones municipales que quieren playa durante todo el año y que sus dotaciones se encuentren en las mejores condiciones posibles, para disfrute de sus vecinos y visitantes.



El Grupo Parlamentario Popular, entiende necesario que todas las instituciones implicadas den una solución definitiva a esta cuestión, ya que hablamos de uno de los mayores atractivos referente no sólo de la ciudad de Santander, sino de toda Cantabria. Con lo que implica en el sector turístico de la ciudad.

Por todo lo anterior, se presenta la siguiente PROPUESTA DE RESOLUCIÓN:

El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a que a su vez inste al Gobierno de España:

1. A paralizar definitivamente el desmantelamiento del espigón ya construido y a retomar urgentemente la construcción del que falta para completar la actuación de estabilización de las playas de Los Peligros-La Magdalena-Bikinis.

2. A estudiar, en colaboración con el Instituto de Hidráulica y especialistas en la materia, posibles medidas que mejoren la integración visual y paisajística de los espigones.

Santander, a 5 de septiembre de 2023

Fdo.: Íñigo Fernández García. El Portavoz del G.P. Popular."